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Abstract (en)
The container (10) has a plastic inner container unit (11) which has an outer metal sheath (14) and a pallet-like base (13) for handling by lift truck.
The base has a bottom portion (18) for supporting the inner container unit and a base frame with supporting feet. The bottom portion has inner
container unit support surface, bottom wall extended from the support surface and supporting edge between a lower edge (17) of outer sheath and
connecting bar. The lower edge is fitted over the supporting edge to the base frame. The wall depressions are formed in the bottom wall.

Abstract (de)
Transport- und Lagerbehälter (10) für Flüssigkeiten mit einem Innenbehälter (11) aus Kunststoff, einem insbesondere aus einem Metallgitterrahmen
oder Blech gebildeten Außenmantel (14) sowie einem palettenartigen Untergestell (13), das zur Handhabung mittels Hubstapler, Regalbediengerät
o. dgl. Transportmittel eingerichtet ist, wobei das Untergestell einen Boden (18) zur Abstützung des Innenbehälters und einen Grundrahmen mit
Stützfüßen aufweist, wobei der Boden eine Stützfläche für den Innenbehälter und einen durch einen Bodenwall von der Stützfläche abgeteilten
Auflagerand aufweist, der zwischen einem Unterrand (17) des Außenmantels und dem Grundrahmen angeordnet ist, wobei der Unterrand des
Außenmantels an zumindest einer Verbindungsstelle mittels einer über den Auflagerand auf den Grundrahmen wirkenden Verbindungseinrichtung
kraftschlüssig mit dem Grundrahmen verbunden ist, wobei der Bodenwall im Bereich der Verbindungsstelle eine Wallabsenkung aufweist.
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